

Acuerda Jucopo asignar 4 días a discusión de reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL DE SANTIAGO FREDA).- La **Junta de Coordinación Política** (Jucopo) aprobó dedicar 4 días al debate de la reforma al Poder Judicial. Las sesiones se llevarán a cabo entre el 1 y 4 de

septiembre.

El día 1° se instalará el **Congreso General** y se presentará el dictamen de la reforma judicial confirmó **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Jucopo.

También anunció una reunión adicional el domingo para iniciar la segunda sesión ordinaria de la **Cámara de Diputados**.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYgZ4NButDxKhuEeQmml CEBzeazhZUVRH3AdKzWITTBww?e=beAfjY